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友情を深め、奉仕の輪を拡げよう
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2020. ７.14（火）　第3178回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～前橋商工会議所
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…神山　光永

  点　鐘  　望月会長
  ロータリーソング 　「それでこそロータリー」

音楽をお聴きください。
  司　会  　三輪副幹事
  ビジター  　

◎国際ロータリー第2840地区

第一分区　ガバナー補佐

� 福島　英人　さん

  会長の時間  　望月会長

　今年度の基本方針は

「友情を深め、奉仕の輪を拡げ

よう」

とお話しさせていただきました

ので、重点項目について説明さ

せていただきます。

１�山田ガバナー地区大会（2021年４月25日）を成功さ

せる

２例会について

●�楽しい例会・魅力ある例会運営を心がけ、出席率の

向上を図りたいと思います。卓話の充実をしたいと

思いますので、聞きたい卓話がありましたらお申し

出ください。

●�夜間例会につきましては、状況をみながら、なるべ

く開催の方向で検討したいと思います。

●オンライン例会を含め例会のあり方の検討

　コロナの状況により、対面の例会ができない場合に

備えて、Webによる例会が、推奨されています。

Zoomによる環境を整えたいと思います。

　前橋クラブは、My��Rotary�への登録が少ないとい

うことです。いろいろな情報を得ることができますの

で、ぜひ登録をしてください。

３会員増強と退会防止

　本年度RI会長は、数ではなくロータリークラブに相

応しいひとの入会を勧めています。純増１名。

　退会防止については、７月１日より被災会員制度が

施行されました。

４新会員研修

　菊川前会長の思いも引き継ぎまして入会２年位まで

の会員に声かけをして、行いたいと思います。

５地区補助金事業の実施

　バラ園パワーアップ作戦の第２弾です。香りのゾー

ンの通路の整備です。前年度香りの強いバラを植えて、

目の不自由な方にも楽しんでいただけるようになりま

した。通路を整備して、楽しんでいただけるように、

時期を市と相談して行いたいと思います。会員の皆様

に汗を掻いていただく作業です。コロナ禍の中ですが、

ぜひ実行したいと思います。

６長期戦略委員会を継続し、クラブのあるべき姿の検討

　前年度１回しか開催できませんでした。共助社会と

は、会員満足度アンケートの検討、70周年に向けて

の方向性等を考えています。

７水戸・新潟友好クラブとの交流

　コロナのため、新潟の友好訪問は中止させていただ

きました。2021年４月の観桜例会には、水戸・新潟

クラブをお迎えしたいと思います。

８�環境保全が、RIの重点項目になりました。

　九州豪雨に代表される異常気象・シベリアの凍土が

溶けたための37度以上の高温等地球の温暖化、プラ

スチックゴミの海洋汚染等深刻な問題です。

　My�Bagを持つこと、マイ水筒でペットボトルの使

用をすくなくする、冷暖房温度の設定を考える等個人

でできるところから実践しましょう。

９日本ロータリ−100周年に因んだ例会

　検討中ですが、思い出に残る例会をと考えています。

数値目標

１会員純増１名

２ロータリー財団寄付１人150ドル以上

３ポリオプラス寄付１人30ドル以上

４米山記念奨学会１人16,000円以上

　ロータリー財団・米山寄付等、前橋クラブでは総額



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

はクリアできるのですが、寄付していただく方の人数

が少ないのが現状です。財団は地区補助金にも関係し

てきますので、１人でも多くの方の寄付をお願いいた

します。
  幹事報告  　石塚幹事

１�．本日、後ほどテーブルに回

させて頂きますが、九州地方

豪雨災害の義援金をお願いし

ます。

２、炉辺会合の開催

　来週１回目の炉辺会合が18：

30より「ロイヤルチェスター前橋」で開催します。多く

の方に出席の御連絡を頂いております。宜しくお願い

します。

３．新会員オリエンテーション

　７月21日　11：00より　新会員２名を対象にて開

催致します。

　対象者の方は宜しくお願いします。場所は事務局です。

４．委員会方針発表

　本日より３週にわたり委員会方針発表を行います。

短縮例会開催中なので担当理事にお願い致します。本

日、該当の理事は宜しくお願いします。

５�、次回例会場所は群馬銀行　本店営業部大会議室と

なります。

　お間違えの無いよう宜しくお願いします。
  副幹事報告  　三輪副幹事

伊勢崎東RC・富岡かぶらRC
  出席報告  

会　員　数：117名

　　　{ 出席者　��98名欠席者　��19名

本日出席率：86.73％

  ニコニコBOX報告  ��

■福島�英人…本日はガバナー補

佐訪問として、出席させ

ていただきます。山田ガ

バナーと当クラブ望月会

長のパイプ役として１年

間努めてまいります。よ

ろしくお願いします。

■望月�会長、石塚幹事、三輪副幹事…福島英人ガバナー

補佐のご来訪を歓迎いたします。

■関口�俊雄…山田ガバナー、望月会長年度のスタートを

お祝い申し上げ、ご活躍をご祈念申し上げます。

■栗原�公夫…先日のクラブ・ゴルフコンペで老人組の

メンバーにめぐまれ、シニア優勝する事が出来

ました。

■米田�俊博…先日メンバーとハンデに恵まれまして、

ゴルフ例会で優勝することができ、又念願で

あった切り取り戦で会長賞を頂くことができ感

謝申し上げます。ゴルフ例会の出席率を上げ？

たんれんしたのかな？大変うれしかったです。

ありがとうございます。

■深井�彰彦…結婚記念日のお花を頂きました。有り難

うございます。

■遠山�昌子…むしむしとした暑さが続いていて、梅雨

明けも間もなくですね。毎年恒例の、カリカリ

梅をお持ちしましたので、お召し上がりくださ

い。塩分補給にオススメです。

  委員会・部会報告    
会員組織強化部門　　　　　研修・公共イメージ部門

　会長エレクト　長谷　浩克　　　理　事　温井　尚久

会　計　小林　幹昌

��ロータリーの友報告 ���
薊委員長

７月ゴルフ例会
赤城ゴルフ倶楽部 令和２年７月11日（土）

順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET

優勝 米 田 俊 博 43 43 86 14.4 71.6

準優勝 三 原 豊 章 43 44 87 14.4 72.6

３位 栗 原 公 夫 48 47 95 21.6 73.4


